
（会長報告）
市川輝雄君

。6月温海萬国屋において庄内分区の新旧会長幹事

会が行われました。任期終了を前にして、年間の

経過報告、及び反省などの発表があり、1991年

に地区の分割がきまった今、協議会や大会がいわ

き平で苦労したことや、会長と補佐する幹事との

阿畔の呼吸がクラブ運営に大きな影響を与えるこ

となど話題になりました。

010日、寒河江さくらんぼR．Cの創立総会に佐々

木志彦君と参加して参りました。千宗主R．Ⅰ理

事も絶賛された月山ラインの眼にしむ様な緑を縫っ

て会場の寒河江市の渋谷会館に到着、2時からロー

タリアン約200名参加して式典が催うされました。

吉田ガバナーが、ロータリーはまず出席から、そ

して親睦が肝要、さくらんぼの花も実もすべて親

睦の根の張り次第であると励まし、志藤P．Gは

さくらんぼクラブというユニークなネーミングで

山形県に40番目のクラブができたことの意義に

ついて祝辞を述べられました。これに対し佐藤安

男会長は「ロータリーの綱領にふさわしく、緑の

中（平和）に真紅の実（情熱）をつけることを願っ

て、その名をつけました。まだ未熟な黄色のさく

らんぼですがフレッシュな気持を忘れず、赤い実

になるよう努力したいと挨拶されました。アトラ

クションにジャズダンスがあったり、バニーガー

ルスタイルのホステスに驚いたり、若々しさがいっ

ぱいでした。チャーターナイトは10月の予定と

のことです。

011日、酒田北港埠頭に一日寄港した「動く海の

ホテル」豪華客船「オセアニッタグレイス」号を

見てきました。建造費50億円をかけてこの4月

に就航したばかりの5，000トンクラスの船ですが、

白鳥のように優美な船体は、男のロマンをたまら

なくそそるものがあります。客室は全部ファース

トクラス、80人の乗客に70人の乗務員というぜ

いたくさで、本格的なクルージング時代の到来を

思わせました。

。本日4時より新旧の合同クラブ協議会が新萌で行

われます。大いなる抱負と心をうつ反省を楽しみ

ロータリアン日記　〇月〇日
庄内竿とウミタナゴ
春磯の、私が得意にしている場所が何ヶ所も

あるが、今年はさっぱり釣果があがらない。訳
が解らず、ある波の静かな日ガラス箱でのぞい

てみた。釣れないはず、小魚一匹見えず月面の

荒野を見る思いがした。いやこんなはずはない、
どこかにいるはずだ、あち・こちとのぞいてい

るうちに見付けたのは何とウミタナゴの大群。

私の予想外の所に全員集合していたのであった。
5月20日（土）午後三時、NHK支局長の富田

氏宅を訪問する。以前よりお願いしていた庄内

竿を拝見、五十年前の造りという和風の落ちつ
いた、しっかりした家、広い庭を見ながら、お

屋敷に並べた竿を手に取る。いずれも作風から

察するに名の有る名人の作と見受けた。富田さ
んのお父さんが、数万本に一本の名竿と称した

約二間の竿は振りから穂先まで継ぎ目の無い
「無竿」であった。生まれながらに≡理想の姿を

持った素晴しいもので、なる程、何十万本に一

本の名竿に違いない。

同日某所のタナゴの群に初見参、勢い込んで

出掛け二十匹の釣果を見る。久しぶりに小気味
の良い引き味を楽しんだ。　　村上龍男
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に出席したいと思います。

〔軍事報岳つ
若生恒吉君

0会報到着

鶴岡西R．C　山形R．C　山形西R．C

東京R．C

。例会変更

・温海R．C　6月12日の例会場所が温海町商

工会館に変更点鐘は同じ。

（会員スピーチ）

ク　　ラ　　ブ

6月9日は鶴岡ロー

タリークラブ創立記念

日であります。当クラ

ブも先般30周年を迎え

盛大な式典並びに記念

諸行事万端を終えられ

ました事は己に皆さん

御承知の通りで御座い

ます。

当鶴岡ロータリークラブ創立は1959年（昭和34

年6月9日）承認は1959年6月27日でありました。

初代会長は小花盛雄先生、幹事は現在市民憲章委

員長の安藤定介氏でありました。従いましてチャー

ターメンバーとして津田晋介さん、阿部与十郎さ

んもクラブメンバーに御元気に加わって居られ、

我々を激励されて居られます。

次にはからずも、小花初代会長は旧制鶴岡中学

校、現鶴岡南高の同級生で（37会卒）ありまし

た。然し彼はクラスの俊才であり中学校四年修了

と同時に山形高等学校に進まれ、その後東北大学

医学部を卒業されて、郷里に帰られ開業されまし

たが、ロータリー会長は2期連続して奉任されて

6月26日の例会はファイヤサイドミーティン

グの為　6時点鐘

場　所　　温海ホテル

登録料　4，000円

0クラブ協議会　4時より新帝亭　顧問、現・新役

員、委員長の出席のこと。

030周年記念の一連のスナップ写真1枚50円

注文は事務局まで

0鶴岡市に多目的文化施設（美術館）建設を願って

のチャリティー開催のご案内　　回覧中

創　立　記　念

鈴木弥一郎君

居られる様で御座います。其の間、単身アメリカ

を訪問されニュープランズウィッククラブとの姉

妹クラブの締結を果されました事は偉業であると

思われ、深く敬意と感謝を捧げる所であります。

私は5代目池内会長さんの時、笹原桂一さん等と

一緒に入会させて頂きました。其の後25年の間、

諸先輩並びにクラブ皆さんの厚い御友情に支えら

れ今年に至って居ります。

従いまして昭和51年に名会長佐藤忠さんの後を

受けて第18代会長に推薦され就任致して居ります。

私の年度の国際ロータリーの会長はロバートマ

ンチェスターでありメッセージは「ロータリーを

私は信奉する」であり、又、ガバナーは平松信武

先生でありました。又、幹事には中江亮さんに曲

げて御願い致しました。中江さんは当時酒田に御

店を持ち乍らも欠席は勿論クラブ例会には酒田よ

り通勤で御座いましたが、一回の遅刻もなく年度

を終止されました。厚い御友情に只々深謝致して

居ります。

此の様にして始まった年度でありましたが、年

度早々に公式訪問がありまして、其の時の緊張は

今でも忘れ得ぬ一日でした。中江幹事並びに会員



の皆さんの御協力を心より感謝申し上げます。

8月にはノルウェーのガンダールビキュール女

性合唱団の公演が文化会館にて開催され当クラブ

と鶴岡西クラブとの合同歓迎例会を持ちましたの

も思い出です。

同じ年度の9月には、はからずも当クラブ初代

会長の小花盛雄先生の御逝去によりクラブ上げて

哀悼の意を表し、その大いなる御功績を忍び私が

クラブを代表して弔辞を捧げましたが全く奇縁で

御座いました。

10月2～3日には札幌市に於て5地区連合の年

次大会が開催されました。中江幹事外数名の会員

が列席致しました。

10月29日にはクラブ会員五十嵐伊一郎（鶴屋）

さんの御葬儀があり会長幹事が追悼に参列致しま

した。

同日夕刻より酒田市の大火災が発生し明け方ま

で続く未含有の大火となり酒田・酒田東R．Cの

会員の中にも雁災者を多数出しましたので当クラ

ブでも義援金を両クラブに贈り会長幹事同道にて

御見舞を致しました。

明けて52年1月21日にはアメリカの交換学生ミ

スダイアン・メタ・シュルツを迎えました。

3月10日には姉妹クラブの鹿児島西クラブの記

念式典に斎藤栄作先生を団長として10数名の会員

が訪問致しました。

5月2日にはアメリカ第735地区のGSEチー

ムが当クラブに来訪され湯の浜砂丘試験場、善宝

寺を見学され、夜には鶴岡西クラブとの合同歓迎

会を開催致しました。

5月21日には姉妹クラブ台中港区の歓迎会を開

催致しました。

尚、当クラブの大先輩の内、昭和亜年には早坂

源四郎ガバナー、昭和57年には石黒慶之助ガバナー

の誕生は当クラブとして誠に輝かしい記録であり

ます。

此の様に数々の思い出はつきません、今や90名

の友情の会員を薙し当クラブも益々の発展を喜ぶ

ものであります。それにしてもロータリーは良い

ものだと思います。新しい発見と友人に恵まれま

す。そして唯々感謝それが私にとってのロータリー

（旦＿＿＿マイ　ル‾）

塚原初男君　仕事柄山頂まで登る事は極め

て少ないのですが6月11日マ

ヤ山頂まで登りました。

高橋良士君　　6月4日酒田で開催されまし

た協議会に於いて我がクラブ

が「会報」コンクールの最優

秀賞を受賞。クラブを代表し

て受賞しましたので

藤川亨胤君　　6月7日法人会のコンペで優

勝しました。又、前回の例会

で石川一男さんより鹿児島に

行った時、顔の広さに驚かれ

おはめの言葉を頂きましたの

で。

嶺岸穫三君　先週「会報」が最優秀賞を頂

いた事を会社で報告しました

ところスマイルしてこいと言

われましたので

三井　健君　　6月11日私共、鶴岡中学校の

第47回の卒業生が卒業50周年

を記念してクラス会を開きま

した。大変盛大に終わりまし

た。

荘司俊治君　上記の幹事をしました。

佐藤　壌君　私もクラス会に参加しました。

（西クラブ）

（ギジタ二〕

佐藤　接君　（鶴岡西R．C）



㊥　ロータリー・ミニ情報　㊥

情報委員会

シニア・アクティブ会員

シニア・アクティブ会員身分の条件の中に示さ

れた「15年以上」「10年以上」または「5年以上」

という年数は連続的でなくともよい。

元ロータリアンがシニア・アクティブ会員に選

ばれるためには、かつてシニア・アクティブ会員

であったか、或は会員でなくなった時に既に国際

ロータリー細則および標準ロータリー・クラブ定

款に定められた規定によってシニア・アクティブ

会員となれる条件を備えていた者でなければなら

ない。シニア・アクティブ会員は、出席条件その

他の会員としての義務を果たす限り居住地にかか

わりなくシニア・アクティブ会員身分を続けて保

持できる。
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㈱新穂建築設計事務所

鶴岡市本町一丁目8－17

TEL　24－1515

－●－－●－－－●－●－●－－－●●－

のどごし爽やか

★　サッポロドラフト

株式会社　笹原商店
代表取締役社長　笹原桂一

鶴岡市本町一丁目9－29
TEL（24）一1255

おかげさまで創業100周年

今後ご愛顧の程お願い申し上げます。

日本生命荘内地域
支社長　松　永　輝　夫

鶴岡市山王町11－20　TEL　22－7623

荘内銀行グループ－
損　害　保　険　代　理　店

アメリカンファミリー代理店

リリー商事株式会社
代表取締役　三浦恒棋

〒997　鶴岡市本町二丁目15番39号　電話（24）3111

一一ポリオプラスを成功させよう　世界社会奉仕委員会－■
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